



16 de octubre de 2020

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Everett:

Gracias por su gran trabajo que han venido haciendo con el aprendizaje a distancia en el cual estamos proporcionando una educación sólida y manteniendo a los estudiantes y al personal seguros y sanos. Con las precauciones que estamos estableciendo en nuestros planteles y para nuestros estudiantes y personal escolar, ya estamos listos para traer de regreso a nuestros alumnos más vulnerables a los salones de clases.

Esta semana el Distrito de Salud del Condado de Snohomish reportó un incremento en los casos de COVID localmente y nos indicó tener precaución con el regreso a los salones de clases para los alumnos a menos que los planes estuvieran establecidos y que dichos alumnos fuera de alta necesidad. La medida proporcionada a través de su [árbol de decisiones para inicio de clases](#) indican que podemos traer a grupos pequeños de estudiantes que pertenezcan a las categorías de más alta necesidad. Los planes han estado en movimiento por semanas para traer de regreso a los salones a cuatro (4) grupos de educación especial autocontenida, con fecha meta de **2 de noviembre**. Así como con las otras cosas de esta pandemia del COVID, el conteo de casos podría ajustar esta fecha si fuese necesario.

[La etapa 2](#) trae de regreso a las aulas a los alumnos de kínder, STRIVE y Life Skills cinco (5) días a la semana, y cuatro (4) días a la semana a los alumnos de Developmental Pre-K (pre-kínder de desarrollo). Ya nos hemos estado comunicando con estos estudiantes y el personal escolar asociado sobre el regreso a los salones de clase pronto. Se les ha dado la opción a las familias de los estudiantes de poder regresar a los salones de clases o quedarse 100% virtuales, y los maestros y servicios especiales de estos alumnos pudieron indicar también sus preferencias de trabajar en el salón de clases o remoto.

En total, esto trae alrededor de 175 alumnos de regreso a los salones porque no pueden acceder a los servicios que necesitan de manera virtual. Esto dará como resultado traer a entre cuatro (4) y 15 alumnos por plantel entre los 19 planteles escolares. Mantener los grupos pequeños, proporcionar el equipo de protección personal adecuado y la capacitación adecuada nos faculta a poder servir a estos estudiantes que son lo más alejados de la justicia educativa.

También hemos definido que alumnos serán parte de las futuras etapas. Las [etapas de los modelos de aprendizaje](#) y el [modelo híbrido](#) están en nuestro sitio web. Las fechas de las fases futuras serán determinadas por las tendencias locales del COVID y las medidas del distrito de salud.

Para las familias con estudiantes del kínder al 5to grado, los centros de “Achieve and Extended Resource” estará recibiendo una encuesta al siguiente día para indicar si van a regresar a los salones de clases o se van a quedar 100% remotos por el resto del año escolar.

La salud, seguridad y bienestar de nuestra comunidad escolar continúa siendo nuestra prioridad más importante. Estamos siguiendo protocolos sólidos alineados con las guías expertas de salud para asegurarnos de que estamos haciendo todo lo que podemos para proteger la salud de todos. En preparación para el regreso a los planteles escolares, hemos

desarrollado un [Manual para Padres del COVID-19](#) que contiene información de cómo mantener seguros a los niños, y que cosas también necesita usted hacer al respecto. Puede encontrar los detalles en el manual, pero algunos de los puntos destacados son:

- Se les pedirán a todos los estudiantes y al personal escolar que se monitoreen ellos mismos de no tener síntomas del COVID-19. Si se sienten enfermos, deberán quedarse en casa y no ir a la escuela. Si están experimentando síntomas del virus, deben consultar a un profesional de atención médica inmediatamente y notificar a la oficina escolar.
- Los estudiantes y el personal serán frecuentemente recordado sobre la importancia de lavarse adecuadamente las manos. Hemos colocado unidades sanitizantes de manos sin contacto en todos nuestros planteles.
- Todos los estudiantes y miembros del personal serán requeridos de usar tapabocas o coberturas faciales.
- Respetaremos la recomendación de mantener la distancia social de seis (6) pies y hemos indicado las capacidades de los salones de clases.

Esperamos ver a todos de vuelta en nuestras escuelas pronto. Si tiene preguntas, por favor contacte a su director escolar. Una vez, gracias por todos sus esfuerzos para proporcionar una transición sin contratiempos.

Este seguro y esté bien,

Dr. Ian Saltzman
Superintendente